

# 和太鼓「せいら」さんが ピオーネ雑司が谷保育園で 演奏してくれました

6月23日(金)に和太鼓集団「せいら」さんが、  
子どもたちのために演奏しに来て下さいました！

部屋の中にドーン！と並ぶ和太鼓の大きさに、はじめは「あれはなんだろう？」「なにがはじまるんだろう？」とドキドキとワクワクが混じり合ったような表情をしていた子どもたち。

いざ始めると、体にドンと響き渡るような迫力ある音と力強いパフォーマンスに、目を見開いて聞き入る子、少し戸惑いを見せる子、さまざまな反応が見られました。



「せいら」さんの演奏に浸った後は、子どもたちの和太鼓体験。  
「やってみたい人ー？」の問いかけに、乳児から幼児までたくさん子ども達から  
元気な「はい！！」の声！さすがピオーネの子どもたちですね。

それでもさすがに前に出て緊張？と思いきや、ぼちを渡された途端に太鼓を叩き  
出す子どもたち…和太鼓を叩きたくてウズウズしていたんですね！！

後半の演奏では、圧倒されていた音とパフォーマンスの迫力にも少し慣れ、友だ  
ち同士手を繋いで体を揺らし、リズムを楽しむ//////な姿もあり、子どもたちそれぞ  
れが日本の伝統楽器である和太鼓に感性を刺激されたイベントとなりました。

お集まりいただいた地域の方々も、「子どもたちが生き生きしてましたね〜！」と  
いうお声もいただき、地域の皆さんにもお楽しみいただきました。